
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann
Vendredi 17 mai 2019

Compte-rendu

1. Acceuil :

Philippe accueille l'assemblée (dans un cadre atypique cette année, qui risque de se reconduire les
années futures...) et souhaite la bienvenue à tous, membres actifs, passifs, coachs... Il salue Alain
Schieber, excuse les absents, membres ou extérieurs. Il rappelle également son attachement et son
plaisir à présider cette AG... Le quorum est atteint, ( 25 membres actifs présents + 8 procuration sur
42), l'AG peut se tenir. 
Liste des membres excusés.

Discours d'introduction     : AG est toujours un moment d'échange avec le comité, mais plus largement
entre nous tous. Pas de questions écrites reçues pour cette AG 2019. Aussi parfois malheureusement
des départs, Jean-Marie Husser, Jean-Pierre Fritsch, et Etienne Notter nous ont quitté en 2019. Une
minute de silence est  observée en leur  mémoire.  Heureusement  aussi  des naissances,  Pascal  et
Nadine François sont devenus grands-parents (Léo).

Également une pensée pour Mael Sammoud qui a eu un accident grave en août 2018 qui a
failli le paralyser, il va mieux et marche, on le soutiens. Aurélien Tallarico a aussi eu un accident de
ski l'hiver dernier, il a eu de la chance et il va mieux. Deux bonnes nouvelles !

Philippe  souhaite  revenir  sur  l'attentat  de  Strasbourg  en  décembre  2018,  on  a  tous  des
proches qui ont été plus ou moins concernés, ça nous a marqué. Également l'incendie de Notre-
Dame, qui a frappé tout le monde et y compris Philippe, il trouve les polémiques sur les dons pour
la reconstruction un peu vaines. 

Aussi un petit retour sur la fin de soirée du 30 juin 2018, des ordres un peu trop « carrés »
ont été donnés, on le regrette et on espère des règles un peu plus souples en 2019.

2. Approbation  du  PV  du  compte-rendu  de  l'AG  2018     : approuvé  à  l'unanimité.  Les
membres passifs regrettent qu'ils n'aient pas reçu la compte-rendu de l'AG, cette erreur sera
réparé en 2020.

3. Rapport financier     : Jocelyne le présente succinctement : 

Dépenses (quelques exemples)     : 80591,86€

– Impôts et taxes : 669,70€
– Assurances : 2294€
– Minibus (déplacements et carburants) : 5021€
– Chalet, travaux divers : 1515€ (dont 1006€ juste pour la vérification chapiteau)
– Licences-Cartes Neiges : 8773€
–

Le total des comptes charges : 

Recettes (quelques exemples)     : 88765,25€

– Cartes de membres : 2015€ 
– Taxe refuge : 5274€
– Subventions Ville : 3752€



– Subvention : CNDS : 2000€, 422€ Conseil Départemental
– Sponsoring : 1600€ (PapaJoe, Sofitha, Soprolux, Studio Jean-Paul)
– Mise à disposition chapiteau : 2204€

soit un solde excédentaire de 8173,39€ (notamment vente du minibus 4200€)

Point sur les bénéfices de nos manifestations : 
– LRSF 2018 : 2078,95€
– Crémation 2018 : 4332€
– Ouvertures en journée hiver 2018/2019 : 932€

soit un total de 7342,95€.

Joce précise qu'on peut tous être très fiers de ce résultat ! 

Répartition charges  et  produits  énoncée,  consultable  dans  le  rapport  financier  en annexe de ce
présent compte-rendu. Dans la partie « dépenses minibus », Jocelyne tous ceux qui s'engagent tout
au long de l'année.
Penser toujours aussi à bien remplir les cahiers de garde (les nouvelles et meilleurs enveloppes
arrivent...) y compris noter les jeunes exonérés enfants de non-membres (cela nous réduit ensuite les
taxes)

4. Rapport des réviseurs aux comptes     :

Stéphane Mettler & Sophie Luttenauer, ont vérifié les comptes le 02 mai 2019 , et n'ont rien trouvé
à redire. Stéphane tiens à préciser le trésor du club est vraiment entre de bonnes mains. Ils donnent
donc quitus au trésorier,  et  l'ensemble de l'AG remercie Jocelyne pour son travail.  Rapport des
comptes approuvé à l'unanimité.
Nomination des réviseurs au comptes 2020 : Eve Luttenauer, Honorine Burgunder.

5. Admissions/Démissions/Membres d'honneurs     : 

➢ Passage membres passifs : 

– Gérard Gless (ancien président)
– Marie Hutter (ancienne secrétaire)

approuvés à l'unanimité, et on les remercie pour toutes leurs années d'engagement !

➢ Pas de démission.

➢ Passage de membre stagiaire à membre actif : 

– Eve Luttenauer
– Clement Stutz
– Cathleen Richard

admis à l'unanimité !
Philippe précise qu'il est toujours content d’accueillir des membres actifs. 

L'ensemble des membres leur souhaitent la bienvenue !



➢ Proposition de membre d'honneur : 
- Pierrot Luttenauer, 70 ans de présence au club, Philippe présente des photos d'époque de
Pierrot
- Jean-Marie Mura alias  Murix, quel portefeuille important en terme de bricolage : il sait
tout faire !
- Maria (Missi) et Jean-Jacques, 120 ans au service du club à eux deux !

A l'unanimité, l'AG leur décerne le titre de membres d'honneurs. Félicitations !

Philippe souhaite  vivement  les remercier  plus que fortement  pour  leur  engagement,  une voie à
suivre  pour  nous  tous  et  en  particulier  les  jeunes.  L'ensemble  de  l'AG  les  applaudis
chaleureusement.

6. Renouvellement du comité     :

7. Compte-rendu de l'activité du comité     : 

Philippe précise qu'il y a eu 4 réunions officielles,  plus des extraordinaires (« bureau » ou petit
comité...) + quelques réunions informelles (différentes manifestations, réunion-repas au restaurant
pour le comité). Toujours de bons moments !
Les différents travaux du comité l'année écoulée : 

– Nouveaux cahiers de garde : penser à bien remplir, Philippe fait une présentation vidéo pour
montrer comment faire correctement.

– Communication : et également penser à prévenir ses colistiers en cas d'absence à un tour de
garde.

– Analyse fréquentation refuge : Séjours en baisse au refuge, toujours une source de revenu
intéressante et importante. Forte hausse des nuits tout de même, les groupes surtout sont
intéressants financièrement pour nous.

– Journal interne : pas de journal papier 2019, mais on propose d'en faire une version en ligne
sur le site internet du club (donc n'hésitez pas à envoyer vos articles « à chaud » dès les
événements passés)

– Site internet : on remercie Romain B. et Bernard Pujo « grand reporter », ainsi que Michel
pour la gestion du calendrier des réservations refuge. 

– Cartes de membres :  rappel des règles,  importance de solliciter  l'entourage pour devenir
sympathisant, source de revenus non-négligeable... Toujours possible d'en faire une dès que
quelqu'un pense à un membre de son entourage potentiellement intéressé. En légère hausse
en terme de recettes, c'est positif.

– Travaux divers (cf. point travaux)
– Sponsoring :  SCR  remercie  nos  sponsors :  Casal,  Soprolux,  Sofitha,  Studio  Jean-Paul,

Restaurant  PapaJoe,  Natura  Bois  ;  on  remercie  également  la  fourniture  de  prestations :
l'Artisan du Bois, Garage Boeglin, Menuiserie Messner, Tounet, Philippe Auer aussi pour
Salomon.

– Ski :  Jean-Luc s'occupe des licences  Carte  Neige,  et  c'est  Sophie & Eve Luttenauer  qui
prennent en charge avec David Amann l'administratif et l'organisation pour les Samedis des
Neiges. C'est très positif !

– Subventions : 2000€ des Chimiques de Thann, FDVA 1000€ peut-être ?, CNDS 2000€ peut-
être encore en 2020 ?

– Fête montagnarde : Eve Sophie et Anaïs ont rejoint le comité d'organisation de LRSF, une
réunion 

– Fête du sport de la Ville de Thann     : 23 juin 2019



– OSL : Jocelyne est secrétaire et Philippe Schwartz est dans la commission d'attribution des
subventions.

8. Rapport sportif     : 

Philoo  Proch  propose  un  diaporama cette  année !  Mutualisation  cette  année  entre  clubs
(Mulhouse Thann et  vallée St Amarin-Kruth),  Claudine Mettler  coordonne. C'est positif,
gagnants-gagnants pour chaque club. rappelle que ça a été une belle saison, début décembre
jusqu'à Pâques, 5 stages (Tignes à Paques, Ascension, Amnéville à l'automne, Toussaint,
Flaine  Noël  et  même  ski  nautique  sur  le  Rhin !),  25  compétiteurs  du  SC  Rossberg
(présentation + photos, du plus jeune au plus âgé...), sprint slalom à la Fête du sport de la
Ville de Thann, Opération « Nettoyage des pistes » au Markstein, déplacement au Critérium
de l 1ère neige Val d'Isère.
On  remercie les  cadres  entre  autres... :  Fabien,  Mitch,  Claudine,  Philoo,  Claudine,  ces
résultats sont aussi grâce à eux !

Coupe Habitat-Sillon 24 mars 2019, belle réussite. Mémorial Jean Bott 10 mars 2019 a  eu
lieu, beau temps, bonne neige et super slalom de l'aveu même des compétiteurs. Deux belles
courses !
Une belle Course Interne également, au soleil... Au Markstein, puis repas au restaurant.

Samedi  des  neiges   :  Sophie  précise  que  cette  année  super  saison  au  niveau  de
l'enneigement :  10  sorties  +  1  sortie  débutants,  56  enfants,  de  3  à  14  ans.  Rappelle
l'encadrement :  13 moniteurs fédéraux, mais aussi 6 accompagnateurs, des parents...  42
passages  d'étoiles,  36  l'ont  eu  (86% de  réussite  aux  étoiles).  Une  saison  qui  s'est  bien
déroulée  dans  la  bonne  humeur,  on  remercie  les  encadrants  et  accompagnateurs.  On
remercie  aussi  Jocelyne  pour  la  gestion  financière et  sa  présence  permanente,  ainsi  que
David et Jean-Luc.

Philippe remercie tout le monde...

9. Responsable chalet     : Philippe rappelle les principaux travaux en cours ou finis : 

– toit végétalisé : ça pousse !
– Bardage refait côté balcon
– seuil porte fenetre
– réparation Kachelhoffen, Jean-Luc s'en occupe bientôt
– projet table extérieur bientôt finalisé
– Étanchéité cave/extension
– Journées de travail
– Analyse d'eau se passent bien.
– Antoinette cherche les draps pour les laver.
– Registre de sécurité tenu par Thomas

10. Rapport du président     : discours de Philippe.

11. La parole aux invités     :  Alain Schieber représente la mairie de le Ville de Thann. Il nous
félicite  notre  bénévolat  qui  se  fait  parfois  rare  dans  d'autres  associations  et  rappelle  les
subventions et le soutien de la ville.



12. Divers     : RAS
13. Fête  montagnarde  (  Le  Rossberg  S'enflamm's  )   :  Philippe  rappelle  l'importance  de

l'implication de chacun dans le travail pendant la fête et pour penser à faire venir du monde.
Jean-Luc fait le point et rappelle qu'il faut faire une bonne communication. Une réunion
mardi 4 juin 20h15 pour la réunion d'organisation. Jeudi 6 juin à 18h, RDV chez Messner,
vendredi 7 juin au matin au refuge.

Clôture officielle de l'AG à 22h45

Le président, Philippe Schwartz Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser


